

No despiden malos olores ni contaminan el ambiente

CONGRESISTAS COMPRUEBAN EFICIENCIA DE PLANTA DE TRATAMIENTO DE SAN BARTOLO

La Comisión de Vivienda y Construcción visitó el jueves 25 las dos plantas de tratamiento de aguas residuales, con tecnología avanzada y totalmente automatizadas, que SEDAPAL viene instalando en el balneario de San Bartolo, al sur de Lima; lo que le permitió comprobar las bondades de ese proyecto destinado a beneficiar a los 10,500 pobladores del lugar.

El presidente de ese grupo de trabajo, Alfredo Cenzano (PAP), y cuatro de sus integrantes (Olga Cribilleros, César Zumaeta y Julio Herrera, del PAP; y Martha Moyano, del GPF), constataron que las plantas no producen ruidos molestos, no emanan malos olores ni contaminan el ambiente, como se denunció la semana anterior.

Por el contrario, la planta principal está en capacidad de procesar 38.6 litros por segundo de aguas servidas; y la segunda planta, ubicada en la zona de Peñascal, tendrá una capacidad de 20.5 lt/seg, lo que permitirá en corto plazo contar con agua tratada para regar parques y crear áreas verdes, y la restante verterla al mar sin materias fecales. Paralelamente, Sedapal ampliará las redes domiciliarias de agua potable, lo que convertirá a San Bartolo en un lugar descontaminado, y dejará de ser, como hasta hace algunos años, la playa más contaminada del litoral al sur de la capital.

La ampliación de la red domiciliaria y consiguiente dotación de agua potable pone en peligro el negocio de los vendedores del líquido ('aguateros'), y habrían sido ellos los que iniciaron la campaña de desprestigio, encabezados por un regidor de la oposición, según comentó el alcalde de San Bartolo, Jorge Barthelmess Camino.

Durante el recorrido por las instalaciones de ambas plantas, los congresistas recibieron las explicaciones del caso de parte de la ingeniera Sara Sarmiento, jefa del equipo de operaciones y mantenimiento de plantas de aguas residuales de SEDAPAL (Servicio de Agua Potable y Alcantarillado de Lima), y el vicepresidente del directorio de esa empresa, Víctor López, así como de un grupo de pobladores que aplaudieron la presencia de los legisladores y la labor de las autoridades.

Al final de la visita, como parte de su labor de fiscalización y representación, Cenzano Sierralta, Moyano Delgado y Zumaeta Flores felicitaron también la gestión del alcalde por haberse puesto al frente de sus vecinos y desvirtuar la campaña en su contra. Destacaron la labor de Sedapal que, siguiendo las orientaciones del Gobierno, ha emprendido una labor destinada a descontaminar las playas de nuestro litoral.

El proceso de prueba en que se encuentra la Planta Sur –la principal– permite ya que las aguas tratadas y casi cristalinas sean vertidas al mar, lo que resultaba del agrado de los bañistas y corredores de tablas que en esos momentos se solazaban en la playa, como lo comprobaron los ocasionales visitantes.